

Mahía revela nuevos nombramientos clave: Fiorella Haim en Plan Ceibal, María Eugenia Vidal en Cultura y Luis Pérez Aquino al frente del Sodre

Principal



Publicada el: 24/01/25	Visitas: 161
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 161	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mahia-revela-nuevos-nombramientos-clave-fiorella-haim-en-plan-ceibal-maria-eugenia-vidal-en-cultura-y-luis-perez-aquino-al-frente-del-sodre_15588.php

MAHÍA REVELA NUEVOS NOMBRAMIENTOS CLAVE: FIORELLA HAIM EN PLAN CEIBAL, MARÍA EUGENIA VIDAL EN CULTURA Y LUIS PÉREZ AQUINO AL FRENTE DEL SODRE

Principal

Mahía revela nuevos nombramientos clave: Fiorella Haim en Plan Ceibal, María Eugenia Vidal en Cultura y Luis Pérez Aquino al frente del Sodre

“Estamos convencidos de que estas son tres excelentes inversiones para el futuro”, afirmó el próximo ministro de Educación y Cultura.

Anuncio de los nuevos directores del Plan Ceibal, la Dirección Nacional de Cultura y el Sodre

El futuro ministro de Educación y Cultura, José Carlos Mahía, realizó este viernes el anuncio oficial de quienes estarán al frente de importantes instituciones culturales y educativas del país. Mahía expresó su satisfacción al presentar a “tres enormes figuras” que guiarán estos organismos estratégicos para el Uruguay.

Fiorella Haim asume la presidencia del Plan Ceibal

Fiorella Haim, actual gerenta general del Plan Ceibal, ocupará la presidencia de esta institución.

Mahía destacó la relevancia del Plan Ceibal en el ámbito educativo y resaltó la formación específica de Haim, quien ha sido parte fundamental desde la implementación del plan durante el primer gobierno de Tabaré Vázquez. “Creemos que es un aporte enorme por conocer desde dentro todo lo que es el Plan Ceibal”, afirmó el futuro ministro.

María Eugenia Vidal será directora nacional de Cultura

María Eugenia Vidal ha sido designada como la nueva directora nacional de Cultura del Ministerio de Educación y Cultura (MEC).

Con una trayectoria destacada en el área, Vidal es museóloga y actualmente se desempeña como coordinadora general del centro de exposiciones Subte, de la Intendencia de Montevideo.

Mahía subrayó su vasta experiencia en el ámbito cultural, lo que representa “una apuesta a la renovación generacional”.

Luis Pérez Aquino al frente del Sodre

Por último, el concertista Luis Pérez Aquino asumirá la presidencia del Sodre. Actualmente director artístico de la Dirección General de Cultura de la Intendencia de Canelones, Pérez Aquino cuenta con una sólida formación en Italia y amplia experiencia en gestión cultural.

Mahía comentó sobre la importancia de su conocimiento del mundo de la cultura, manifestando: “Creemos que son tres muy buenas apuestas”. Con estas designaciones, el futuro ministro busca fortalecer el compromiso del país con la educación y la cultura, continuando con el legado de las instituciones mencionadas.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MAHÍA REVELA NUEVOS NOMBRAMIENTOS CLAVE: FIORELLA HAIM EN PLAN CEIBAL, MARÍA EUGENIA VIDAL EN CULTURA Y LUIS PÉREZ AQUINO AL FRENTE DEL SODRE

nuevos nombramientos clave fiorella haim en plan ceibal maria eugenia vidal en cultura y luis perez aquino al fre

Tags

fiorella, anuncio, intendencia, directora, eugenia, nacional, cultura, ministro, creemos, presidencia, actualmente, instituciones

Noticias relacionadas

4.8 * *El nuevo gobierno anunció la designación de los líderes que dirigirán la Dirección de Cultura y el Sodre*

4.4 * *Pablo Caggiani asumirá la presidencia del Codicen en la nueva administración, mientras que Carlos Varela ocupará el cargo de director general del Mec*

3.7 * *Mahía se refiere a la transición en el Mec: "La información que manejamos hasta ahora es bastante limitada*

3.5 * *Mahía en el Mec: convocó a reflexionar sobre lo que necesitamos transformar y a preservar lo valioso que nos define*

4.9 * *Mahía se pronuncia en contra de la continuidad de la entrega de títulos universitarios*

3.9 * *José Carlos Mahía expresó su preocupación por la "limitada información" proporcionada: "Son solo unas pocas páginas*

3.5 * *A pocas horas de su esperado estreno, se suspendió El Cascanueces debido a un enfrentamiento entre los bailarines y la administración del Sodre*

3.7 * *El Sodre llega a un acuerdo con el sindicato y anuncia con entusiasmo el esperado estreno de El Cascanueces*

5.0 * *Controversia por los anuncios de José Carlos Mahía sobre la inclusión de docentes en los órganos de Gobierno*

3.8 * *Ministro de Educación considera "insólita" y "violenta" la decisión de cancelar funciones del Ballet del Sodre*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo